TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

En cette nouvelle année, recevez tous mes vœux de bonheur. L'année 2022 sera marquée par des échéances électorales importantes pour notre pays.

Il va nous falloir choisir le projet que nous voulons pour notre pays. A cent jours des présidentielles, la demande des français est loin d'être polarisée sur le contrôle de l'immigration ou la sécurité. La crise sanitaire a nourri une forte demande d'un retour à l'Etat Providence, un Etat responsable qui va en même temps sauver « l'outil productif » mais aussi sauver des vies en proposant la possibilité de se faire vacciner.

Mesurons cette chance!

Saliha M'Piayi Territoire de Progrès